



Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla, denuncia el doble discurso de Page al tener en su Gobierno a miembros de Podemos que están a favor del referéndum ilegal en Cataluña

Quintanilla ha afirmado que “Page no puede decir que apoya a Rajoy manteniendo en su Gobierno a García Molina, miembro de Podemos, que pidió, hace unos días, que se permitiera la celebración del referéndum independentista en Cataluña”. Además, ha mostrado su indignación y ha recordado que “el Partido Popular realizó un ofrecimiento al Gobierno de Page para aprobar los presupuestos de Castilla-La Mancha sin pedir nada a cambio, salvo la bajada de impuestos, ofrecimiento que realizó la propia presidenta Cospedal”. Sin embargo, “Page prefirió meter en su Gobierno a Podemos para repartirse asesores y cargos, con lo que Castilla-La Mancha tiene el único Gobierno autonómico de toda España que cuenta con miembros de Podemos que apoyan un proceso que pretende romper la unidad de España y que quitan la bandera de España de las instituciones”.



Carmen Quintanilla

“Page tiene que cesar a su nuevo vicepresidente y a la consejera de Podemos o marcharse él, porque por encima del orden constitucional y de la unidad de España no puede haber nada”. “Somos una gran Nación que no es producto de ninguna imposición ni ocurrencia de última hora, es el resultado de la voluntad y de los sentimientos de generaciones y generaciones de hombres y mujeres que han querido vivir juntos en su innegable y enriquecedora pluralidad”. “La unidad de España es el resultado de la convivencia de todos los españoles”.

Malagón



“El PSOE intenta tapar su mala gestión presupuestaria en la Diputación manipulando la información sobre la situación de algunos ayuntamientos”



Ayuntamiento

El PP asegura que el Ayuntamiento de Malagón está en situación real de equilibrio presupuestario. Su actuación se ajusta a la legalidad y cumple con su PEF e indica que el Equipo de Gobierno socialista de la Diputación viene sistemáticamente vulnerando la Ley de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera, lo que produce sorpresa dada su buena situación económica heredada de corporaciones anteriores. “Consideramos que el incumplimiento de la senda de gasto se ha convertido en habitual y acreditamos la falta de rigor político en la regulación de gastos e ingresos en la entidad provincial”. La reacción de la Diputación ha sido “mentir e intoxicar sobre esta noticia”. “El PSOE no debería encubrir su mala gestión y sus errores con mentiras, intentando aplicar el ventilador para acusar, manipulando la realidad, al ayuntamiento de Malagón, ni a otros ayuntamientos gobernados por el PP”.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, exige a Page que cese a su vicepresidente podemita, que defiende el referéndum ilegal de Cataluña, o que se marche

Merino ha asegurado que “no puede haber independentistas en el Gobierno de Castilla-La Mancha, porque esto avergüenza a los ciudadanos de nuestra tierra, que defienden la unidad de España”. “Estamos en un momento en el que no cabe el partidismo, en el que no caben fisuras ni ambigüedades en la defensa de la unidad de España, en la defensa de la democracia y de la soberanía nacional”. “Los castellano-manchegos nos sentimos orgullosos de ser españoles y nos duele, nos avergüenza y nos abochorna que Page mantenga a un vicepresidente que apoya, defiende y respalda el referéndum ilegal de Cataluña”. Ha señalado que sería impensable que presidentes autonómicos socialistas como Fernández Vara en Extremadura o Susana Díaz en Andalucía aceptaran un gobierno con miembros independentistas en sus comunidades autónomas, como ocurre en Castilla-La Mancha.



Lola Merino

Por lo tanto, “por la dignidad de esta tierra y por la dignidad de todos los castellano-manchegos -que nos sentimos orgullosos de ser españoles- le exigimos a Page hechos y no palabras”. “Si el Gobierno de Page no quiere respaldar el referéndum ilegal de Cataluña, tiene que cesar hoy mismo a su vicepresidente de Podemos”, porque “los castellano-manchegos no podemos aceptar un discurso y el contrario”.